
 

 

 

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

            

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

           

       

Paroisse  

Sainte-Anne-des-Chênes  

Parish 
  

 
(Sainte-Anne-des-Chênes, Richer,  

Sainte-Geneviève, Ross, Hadashville) 

 

      Courriel/email: info@paroissesteanne.ca    Téléphone/Telephone :204-422-8823                                                 

Website: www.paroissesteanne.ca 

President :  Colleen Holloway                                          
204-226-4695                                                       

Membership : Dawn Christenson                                
204-257-8761 

 

Président : Laurent Desaulniers  
204-807-6886 

Salle/Hall – Laurent @ 204-422-8766 
 

Dimanche 28 juillet 2024 – 17e dimanche du temps ordinaire « Cycle B » 
Sunday July 28th, 2024 – 17th Sunday in Ordinary Time ‘Cycle B’ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Père / Father Kevin N. Lereh m. ss.cc. Administrateur paroissial / Parochial Administrator 
Lola Reimer Gestionnaire de bureau / Office Manager 
Gareth Priest Chair CAE/PAB  Patrick Fredette Président, CPP/PPC                               
Heures du bureau  
Lundi au vendredi 8h30-12h30 / 13h00-16h30  
Parish Office Hours  
Monday to Friday 8:30-12:30 / 1PM-4:30PM  
 

 

 

 

 

 

 
204-371-4984 

 

 

President: Colleen Holloway 
204-226-4695 

Membership: Dawn Christenson 
204-257-8761 

 

Père Kevin ne sera pas ici pour quelques jours, alors il 
n’aura pas de messe à la Villa Youville (Nursing & 

Pavillion) cette semaine le 30, 31 juillet et 1er août. 
L’abbé Julius dira la messe à 9h15 ici dans l’église. 

 
Father Kevin will not be here for a few days, so we 

will not have mass at Villa Youville (Nursing & 
Pavillion) this week on July 30, 31 and August 1. 

Father Julius will say mass at 9:15 a.m. here in the 
church. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INTENTIONS DE MESSES / MASS INTENTIONS 
DATE INTENTIONS DONNÉ PAR / GIVEN BY 

Friday (26) – 6PM - 7PM                
ADORATION & CONFESSION 

Michelle Hébert Anonymous 

Samedi (27) 19h 
Pour le repos de l'ame de 

+René Legal 
Gilbert & Janine Legal 

Dimanche (28) 9h15 Pour mes paroissiens Père Kevin N. Lereh m.ss.cc 

Sunday (28) 11:00AM Lenton & McGinnis Family John & Sheila Lenton 
Mardi (30) 9h15 Derrick Sutherland Anonymous 

Mardi (30) 10h15 Nursing PAS DE MESSE NO MASS 

Wednesday (31) 9:15 +Antoinette Bugera Funeral Offering 
Mercredi (31) 11h Pavillion PAS DE MESSE NO MASS 

Jeudi (01) 9h15  +Bernadette Hardy  Hardy & Allard Family 

Jeudi (01) 11h Pavillion PAS DE MESSE NO MASS 

Friday (02) – 6PM - 7PM                
ADORATION & CONFESSION 

+Martha Freeman 
Funeral Offering /  

Offrandes aux funéraille 

Samedi (03) 19h +Raymond Desautels Antoinette Desautels et famille 

Dimanche (04) 9h15 Pour mes paroissiens Père Kevin N. Lereh m.ss.cc 

Sunday (04) 11:00AM  +Claude and +Elizabeth Bruce Dan & Karen Ilchyna and family 

 Nous voulons offrir soutien, réconfort et prières à ceux et celles qui font face à la               
maladie ou qui ont besoin de courage dans l’épreuve. Let us pray for those in our 
communities faced with illness or in need of or courage and comfort in the trials. 
Nous prions pour /We pray for: Marie-Louise Legal, Denise Wall, Anna-Maria 
Faullus, Thérèse Hupé, Paulette Pylatiuk, Rachel Brémault, Danielle Jenner, 
Delaney Kolowca, Susan Snidal, Pauline Lansard, David Sabourin… et tous ceux 
que nous portons dans nos cœurs … and all those we hold in our hearts… 

  

17e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE– CYCLE ‘B’ 
 

En cette année consacrée à la prière, la célébration de la 4eme Journée mondiale des 
grands-parents et des personnes âgées prend un sens encore plus profond et plus 
large. Elle nous invite à construire ensemble – grands-parents, petits-enfants, jeunes, 
personnes âgées, membres d’une même famille – le « nous » plus large de la 
communion ecclésiale. C’est précisément cette familiarité, enracinée dans l’amour de 
Dieu, qui surmonte toute forme de ‘culture du jetable’ et de ‘solitude’. 
 
Proche de la célébration des saints Joachim et Anne, les grands-parents de Jésus, le 
thème choisi par le Saint-Père pour la célébration de cette année est : « Ne me rejette 
pas au temps de ma vieillesse quand ma force manquera ne m’abandonne pas. » 
(Psaume 71,9). Nos communautés, avec leur tendresse et leur attention affectueuse qui 
n'oublie pas leurs membres les plus fragiles, sont donc appelées à manifester l'amour 
de Dieu, qui n'abandonne jamais personne ». BON DIMANCHE A TOUS!  

 
17th Sunday in Ordinary Time ‘Cycle B’ 

The Prefect of the Dicastery for Laity, Family and Life, Cardinal Kevin Farrell, declared: 
“I am deeply grateful to the Holy Father for having chosen as theme of the 4th World Day 
for Grandparents and the Elderly the verse of Psalm 71: ‘Do not cast me off in my old 
age’. This is precisely from Psalm 71:9. It is the ‘prayer of an elderly person’, which 
reminds us that, unfortunately, loneliness is a widespread reality, which afflicts many 
elderly people, often victims of the throwaway culture and considered a burden to 
society.” Built around the celebration of Saints Joachim and Anne, the grandparents of 
Jesus, we celebrate our grandparents and thank God for them.  
 
Faced with this reality, families and the ecclesial community are called to be at the 
forefront in promoting a culture of encounter, to create spaces for sharing, listening, to 
offer support and affection: thus, the love of Gospel becomes concrete. Loneliness, 
certainly, is also an unavoidable condition of human existence, which manifests itself 
in a particular way in old age, but not only. For this reason, the psalmist's prayer is the 
prayer of each one of us, the prayer of the heart of every Christian who turns to the 

Father and trusts in his comfort. HAPPY SUNDAY!   
 

Père Kevin N. Lereh, m.ss.cc 

Marriage Tips – July 28, 2024 - “And that is what marriage is! Setting out and walking together, hand 
in hand, putting yourselves in the Lord’s powerful hands.” – Pope Francis 

 
Réflexions sur le mariage – 28 juillet 2024 - « Et c’est cela le mariage! Partir et marcher ensemble, 
main dans la main, s’en remettant entre les mains du Seigneur. » – Pape François 

 

4ème Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées - Dimanche 28 juillet 2024 Le 
thème retenu par le pape François cette année est : "Ne me rejette pas dans ma vieillesse" (Psaume 
71, 9). Les fidèles catholiques sont invités à réfléchir sur la solitude des personnes âgées, nous 
encourageant à "prendre un nouveau chemin" et à passer du temps avec elles, "en reconnaissant 
leur rôle unique dans la famille, dans la société et dans l'Église...". La CECC a préparé une trousse de 
ressources : un logo officiel, une catéchèse sur la vieillesse, des textes récents du Magistère, la prière 
officielle de la Journée mondiale et des suggestions pastorales.  
4th World Day for Grandparents and the Elderly – Sunday, July 28, 2024 Pope Francis’ theme this 
year is: “Do not cast me off in my old age” (Psalm 71:9). The Catholic faithful are invited to reflect on 
the loneliness of the elderly, encouraging us to “take a new path” and to spend time with them, 
“acknowledging their unique role in the family, in society and in the Church…” The CCCB has prepared 
a toolkit of resources: an official logo, a catechesis on old age, recent texts from the Magisterium, 
the official prayer for the World Day, and pastoral suggestions. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

27 et 28 juillet 2024 – July 28th 2024 

Date 
Acceuil/ 
Greeters 

Servants/ 
Altar Servers 

Lectures/ 
Readers 

Offrande/ 
Collection 

Communion 
Croix / 

Torchbearers  
Samedi le 
27 juillet, 

9h00 

Volontaire Volontaire 
Thérèse 

Bourgouin 
Volontaire Volontaire 

Lorraine 
Jolicoeur 

Dimanche 
le 28 

juillet, 
9h15 

Volontaire 
Samuel & 
William 

Deschambault 

Martyne 
Laliberté & 
Volontaire 

Gisèle 
Smith & 

Volontaire 

Monique & 
Marcel Chaput 

Michel Chaput 

Sunday, 
July 28th, 
11:00AM 

Kurt & 
Amanda 
DeSutter 

Christian 
Dumont & 

Isaiah Killoran 

Erik Bonnefoy 
& Vince 
Jeanson 

Priest 
Family 

Volunteer Michael Kautz 

3 et 4 août 2024 – August 4th 2024 

Samedi le 3 
août, 9h00 

Volontaire Volontaire Simone Gaudet Volontaire Volontaire Gilbert Legal 

Dimanche 
le 4 août, 

9h15 

Volontaire 
Olivier 

Deschambault 
& Volontaire 

Diane Connelly 
& Komi 
Kuesson 

Raymond 
Connelly & 
Volontaire 

Francyne & 
Gabriel 
Lemoine 

Olivier 
Deschambault 

Sunday, 
August 4th, 
11:00AM 

Pieter & 
Wendy Lange 

James Madden 
& Asher Moore 

Samson 
Kirpluk & 

Marj. Sarna 

Killoran 
Family 

Volunteer Max Kirpluk 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Le 28 juillet 2024 - 17e dimanche du temps ordinaire Il y a ici un garçon qui a cinq pains d'orge 
et deux poissons ; mais qu'est-ce que cela peut faire pour tant de gens ? - Jean 6, 9 Le miracle 
des pains et des poissons est porteur de deux messages importants. Premièrement, peu 
importe le peu que nous avons, nous avons toujours assez à partager. Deuxièmement, le 
Christ peut prendre nos humbles dons et en faire de grandes choses si nous sommes prêts à 
le laisser faire. Rien n'est impossible avec Dieu. Tous nos dons, grands ou petits, nous ont été 
donnés pour une raison. Aucun don n'est trop petit ou insignifiant!

 
July 28, 2024 - 17th Sunday in Ordinary Time “There is a boy here who has five barley loaves 
and two fish; but what good are these for so many?” - John 6:9 The miracle of the Loaves and 
Fishes carries two important messages. First, no matter how little we have, we always have 
enough to share. Second, Christ can take our humble gifts and do great things with them if 
we are just willing to let Him. Nothing is impossible with God. All of our gifts, big or small, 
were given to us for a reason. No gift is too small or insignificant! 

 

 

Wow que nos 

fleurs et parterre 

sont beau! Merci 

à toutes nos 

volontaires & 

Tarryn, on est 

chanceux de 

vous avoir! Un 

grand merci du 

fond de nos 

cœur       

Wow, our flowers 

and flowerbeds 

are beautiful! 

Thank you to all 

our volunteers & 

Tarryn, we are 

lucky to have 

you! A big thank 

you from the 

bottom of our 

hearts       

Merci ! Thank you! 

Nous sommes à la recherche des personnes pour faire la lecture à la messe du 
samedi soir à 19h. SVP contacter le bureau si vous êtes intéressé. Merci! 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Juillet 2024 July 
July 21 juillet 2024 

Offrandes/Offerings  $2,685.00  

Libre/Loose Cash – Off.  $257.46 

Rénovations/Renovations $775.00  

******************************************* 

Offrandes/Offerings  $7,089.00 pour le mois/for the month 

Libre/Loose Cash  $637.91 pour le mois/for the month 

Rénovations/Renovations $2,410.00 pour le mois/for the month 

 

 

50 Enveloppes/Envelopes 

 Merci! Thank you! 

 
 

17e dimanche du temps ordinaire - B 
Rois 4, 42-44    Psaume 144(145) 
Éphésiens 4, 1-6     Jean 6, 1-15 

17th Sunday in Ordinary Time – B 
Kings 4. 42-44     Psalm 145 

Ephesians 4. 1-6     John 6. 1-15 

  

 

                   BAPTÊMES -BAPTISMS         
Lillian Marie Schriemer 
Dimanche le 28 juillet, 2024 - 11h00 /  
Sunday, July 28th, 2024 — 11:00AM                                                                                                         
- enfants de: Brandon James Schriemer & Gabrielle Ginette Marie Schriemer 
children of: Brandon James Schriemer & Gabrielle Ginette Marie Schriemer 
 

 

Decree of the Apostolic Penitentiary on the occasion of the fourth World Day of Grandparents and 
the Elderly, 18.07.2024 

DECREE 
The Apostolic Penitentiary, in order to increase the devotion of the faithful and for the salvation of souls, 
by virtue of the faculties attributed to it by the Supreme Pontiff Pope Francis by Divine Providence, 
listening to the recent request presented by the Most Eminent Cardinal of the Holy Roman Church, Kevin 
Joseph Farrell, Prefect of the Dicastery for Laity, Family and Life, on the occasion of the Fourth World 
Day of Grandparents and the Elderly, recently instituted by the Supreme Pontiff on the fourth Sunday 
of the month of July and which this year will be held on the theme "Do not cast me off in my old age" 
(cf. Ps 71:9), graciously grants the Plenary Indulgence from the heavenly treasures of the Church, under 
the usual conditions (sacramental confession, Eucharistic communion and prayer according to the 
intentions of the Supreme Pontiff) to grandparents, the elderly and all the faithful who, motivated by a 
true spirit of penance and charity, will participate on 28 July 2024, on the occasion of the Fourth World 
Day of Grandparents and the Elderly, in the various functions that will be held throughout the world, a 
Plenary Indulgence that may also be applied as a suffrage to the souls in Purgatory. 
This Court of Mercy also grants the Plenary Indulgence on this same day to the faithful who devote 
adequate time to actually or virtually visiting their elderly brothers and sisters in need or in difficulty 
(such as the sick, the lonely, the disabled…). 
The Plenary Indulgence may also be granted to, provided that they detach themselves from any sins and 
intend to fulfill the three usual conditions as soon as possible, the elderly sick and all those who, unable 
to leave their homes for a serious reason, will unite themselves spiritually to the sacred functions of the 
World Day, offering to the Merciful God their prayers, pains or sufferings of their lives, especially during 
the various celebrations which will be broadcast through the media. 
Therefore, in order that the opportunity to attain divine grace through the power of the Keys of the 
Church may be more easily realised through pastoral charity, this Penitentiary earnestly requests priests, 
equipped with the appropriate faculties to hear confessions, to make themselves available, in a ready 
and generous spirit, for the celebration of Penance. 
This Decree is valid for the Fourth World Day of Grandparents and the Elderly, notwithstanding any 
provision to the contrary. 
Given at Rome, at the See of the Apostolic Penitentiary, on 9 July 2024. 
Angelo Card. De Donatis   
Major Penitentiary 
 
 
Décret de la Pénitencerie apostolique à l'occasion de la quatrième Journée mondiale des grands-
parents et des personnes âgées, 18.07.2024 
 
DÉCRET 
La Pénitencerie Apostolique, afin d’accroître la dévotion des fidèles et pour le salut des âmes, en vertu 
des facultés qui lui sont attribuées par le Souverain Pontife François Pape par Divine Providence, a 
écouté la récente demande présentée par le Très Éminent Cardinal de la Sainte Église Romaine Kevin 
Joseph Farrell, Préfet du Dicastère pour les Laïcs, la Famille et la Vie, à l'occasion de la IVème Journée 
Mondiale des Grands-Parents et des Personnes Âgées, récemment instituée par le Souverain Pontife le 
quatrième dimanche du mois de juillet et qui, cette année, aura pour thème « Dans ma vieillesse, ne 

Décret de la Pénitencerie apostolique à l'occasion de la quatrième Journée mondiale des grands-
parents et des personnes âgées, 18.07.2024 

DÉCRET 
La Pénitencerie Apostolique, afin d’accroître la dévotion des fidèles et pour le salut des âmes, en vertu des 
facultés qui lui sont attribuées par le Souverain Pontife François Pape par Divine Providence, a écouté la 
récente demande présentée par le Très Éminent Cardinal de la Sainte Église Romaine Kevin Joseph Farrell, 
Préfet du Dicastère pour les Laïcs, la Famille et la Vie, à l'occasion de la IVème Journée Mondiale des 
Grands-Parents et des Personnes Âgées, récemment instituée par le Souverain Pontife le quatrième 
dimanche du mois de juillet et qui, cette année, aura pour thème « Dans ma vieillesse, ne m'abandonne 
pas » (cf. Ps 71, 9) ; elle accorde gracieusement des trésors célestes de l'Église, l'Indulgence Plénière, dans 
les conditions habituelles (confession sacramentelle, communion eucharistique et prière selon les 
intentions du Souverain Pontife) aux grands-parents, aux personnes âgées et à tous les fidèles qui, animés 
d'un véritable esprit de pénitence et de charité, participeront le 28 juillet 2024, à l'occasion de la IVème 
Journée Mondiale des Grands-Parents et des Personnes Âgées, aux différents services organisés dans le 
monde entier, Indulgence plénière qui peut également être appliquée comme suffrage pour les âmes du 
Purgatoire. 
Ce même jour, le Tribunal de la miséricorde accorde également une Indulgence Plénière aux fidèles qui 
consacreront un temps suffisant à visiter, réellement ou virtuellement, leurs frères et sœurs âgés dans le 
besoin ou en difficulté (malades, personnes seules, handicapés, etc.). 
L'Indulgence Plénière pourra également être accordée aux personnes âgées malades et à tous ceux qui ne 
peuvent quitter leur domicile pour une raison grave, sous condition de détachement à tout péché et avec 
l'intention de remplir les trois conditions habituelles dès que possible ; ils s'uniront spirituellement aux 
fonctions sacrées de la Journée Mondiale, en offrant au Dieu miséricordieux leurs prières, leurs douleurs 
ou les souffrances de leur vie, en particulier lors de la diffusion des différentes célébrations dans les médias. 
Afin que l'opportunité d'obtenir la grâce divine par la puissance des Clés de l'Église soit plus facilement 
réalisée par la charité pastorale, cette Pénitencerie demande instamment aux prêtres, dotés des facultés 
appropriées pour entendre les confessions, de se rendre disponibles, dans un esprit de disponibilité et de 
générosité, pour la célébration de la Pénitence. 
Ce décret est valable pour la IVème Journée Mondiale des Grands-Parents et des Personnes Âgées. 
Nonobstant toute disposition contraire. 
Donné à Rome, au siège de la Pénitencerie Apostolique, le 9 juillet 2024.   
Angelo Card. De Donatis  
Pénitencier Majeur 
 
 


